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Début de séance : 17h15 

Présents : 

Les élus : Anita DANGIN, Adjointe référente.  

Cécile WEITIG : Responsable du service scolaire enfance jeunesse. 

Les élus : COLLIN Eylérinna, GOMES Adelino, KHAN Munib, KOLA Xhoena, KOLA Noël, MARX Alban,  

PERRON Pierre-Gabriel, PIMENTEL Sarah, SIGNORY Enzo, SOTO Clarysse, SOTO Marina. 

Excusés : BAPTISTE Eloi, BORGNE Noa. 
 

Absentes : LANTENOIS Maëva, LHUILLIER Nina, ORTILLON Manon. 

 

* * * * * 

 

Madame DANGIN rappelle quelques règles notamment qu’il est impératif de rapporter le cahier et un crayon 

à chaque réunion de travail.  

Les règles de politesse sont également rappelées.  

 

Il est important aussi de signaler par mail ou par téléphone, l’absence des élus lors des réunions de travail, 

cela évite de les attendre et de commencer les réunions en retard.  

 

Nous remercions les élus présents lors de l’inauguration de la foire Bulles et Gastronomie ».  

 

1. Remise officielle de l’écharpe tricolore :  

 

Une remise officielle de l’écharpe tricolore à Enzo SIGNORY par Mme DANGIN a été effectuée lors de cette 

réunion suite à son élection du 6 septembre dernier.  

 

 

2. Accueil d’un nouveau conseiller :  

 

Un nouveau conseiller est venu rejoindre l’équipe, il s’agit de KOLA Noël en classe de CM1 à Arthur Bureau.  

Il s’est présenté et Mme DANGIN lui a remis le cahier et le stylo à l’effigie de la ville et le fascicule « A la 

découverte de ta commune… pour comprendre son rôle et son fonctionnement ». 

Nous lui souhaitons la bienvenue.  

 

Le trombinoscope du CME sera modifié prochainement.  

 

 

Compte rendu de la réunion de travail du 

 Jeudi 10 Octobre 2024 
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3. Préparation de la cérémonie du 11 Novembre :  

 

Mme DANGIN explique le déroulement de la cérémonie et notamment le chant de la Marseillaise. Elle 

redistribue les paroles aux élus le demandant afin de réviser ce chant pendant les vacances.  

    

Mme DANGIN rappelle quelques règles pour les cérémonies commémoratives, notamment pour la tenue 

vestimentaire.   

L’invitation sera envoyée par mail aux familles avec l’horaire et le lieu du RDV.  

 

4. Organisation journée du commerce du samedi 12 Octobre :  

 

Un mail avait été envoyé pour demander des volontaires pour participer à la journée du commerce le samedi 

12 octobre. 5 élus ont répondu présents. Alban MARX s’est rajouté.  

 

Une information par mail est envoyée aux parents pour le lieu du RDV.  

 

5. Questions diverses :  

 

Un temps de parole est laissé aux élus pour poser des questions ou donner des informations :  

 

- Est-ce que la fontaine sera toujours sur la place ? L’emplacement de la fontaine ne changera pas ; elle 

ne sera pas en fonctionnement pendant la période hivernale.  

- La patinoire sera encore là pour Noël ? La patinoire sera installée sur la place pour les festivités de fin 

d’année. Les enfants de chaque école pourront bénéficier d’une 1h sans public pour venir avec leur 

enseignant. Les élèves du cycle 3 de Véchin et Bureau viendront également faire la session sport 

accompagnés de leur enseignant et de Benoit BAPTISTE, éducateur sportif.  

- C’est quoi un conseil d’école ? C’est une réunion regroupant la Direction de l’école, les enseignants, 

les représentants élus des parents d'élèves, des représentants de la mairie, le ou la DDEN, 

l’inspecteur ou l’inspectrice de l’éducation nationale.  

Cette réunion a pour but de parler du fonctionnement de l’école en général.  

- Une sortie sera prévue à Paris ? Les sorties CME sont prévues tous les 2 ans. Nous informerons les 

élus si éventuellement une sortie était envisagée.   

 

6. Projets des élus :  

 

 Un tour de table est lancé pour énoncer les projets des élus :  

 

-  Davantage de bancs place du Jard pour pouvoir goûter, profiter de la nature et regarder les joueurs 

de pétanque : un projet de rénovation est à l’étude. Cette idée sera évoquée.  

-  Une aire de jeux pour les moins de 5 ans à la Gravière comme une balançoire car quand on vient en 

famille et qu’il y a des petits, ils ne peuvent pas jouer avec les jeux existants car ils ne sont pas 

adaptés.  

- La tonte des hautes herbes à la Gravière : une partie de la Gravière n’est pas tondue pour préserver 

le développement des espèces végétales. 

- Un autre banc au pump track, il y a en a un seul et cela est trop juste.  

-  Location ou prêt de vélos au pump track, certains enfants n’ont pas de vélos ou habitent trop loin 

pour venir en vélo : cette idée est en réflexion et sera étudiée en réunion de travail avec les élus.  
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- Faire une journée anti-gaspillage à la cantine car il y a trop de gâchis : une discussion est lancée sur 

ce sujet ; à la restauration scolaire, le personnel de service a la charge de demander aux enfants la 

quantité souhaitée pour éviter le gâchis, les enfants peuvent redemander s’il reste de la nourriture.  

- Organiser une journée pour nettoyer la nature : Mme DANGIN explique que cette action a déjà été 

organisée mais qu’il y avait trop peu de participants. Elle veut bien la refaire et insiste sur 

l’engagement des élus. Ils doivent réfléchir sur les lieux à nettoyer. Cette action sera à préparer 

prochainement.  

 

7. Fixation du jour des réunions de travail :  

 

Chaque élu donne les jours des activités sportives et/ou culturelles auxquelles ils participent dans la semaine 

afin de fixer le jour des réunions de travail. Au vu du planning de chacun, le jeudi soir est retenu.  

  

8. Informations diverses :  

 

La prochaine réunion de travail se déroulera le jeudi 14 Novembre de 17h15 à 18h.  

 

Il sera évoqué à cette réunion notamment :  

 

-  L’évènement du mercredi 20 Novembre au COSEC pour le 25e anniversaire de la convention des Droits 

des enfants UNICEF,  

- La collecte de jouets fixée le samedi 30 Novembre au profit de la Croix Rouge,  

- Le calendrier des festivités de Noël (participation des élus). 

 

 

 

Fin de la réunion à 18h00   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Remise officielle de l’écharpe 

tricolore à Enzo SIGNORY, 

nouveau représentant du CME 

Accueil du nouveau conseiller :  

KOLA Noël 


